



国分寺第一小学校隣の園芸園

新型コロナウイルス禍における対応と今後の見通し

東元町一丁目自治会長 石井 一雄

皆様には、日頃より自治会活動にご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、本年度の役員会については、新型コロナウイルスの影響で7月以降中止しておりましたが、10月から再開の予定です。自治会定時総会も、非常事態宣言下であったため、やむなく中止としました。

毎週火曜日の夜間パトロールは、6月から再開しました。7月の親子夜間パトロールは中止し、自治会だより（7月1日号）の発行も見合わせました。また、地域の行事である盆踊り大会や秋まつりも中止となりました。

ウイルス感染症予防策として、公会堂大広間に新たに2台の大型扇風機を設置し、また網戸の補修も行いました。

防災訓練では、多くの方が密集し、特にAED訓練で密になる恐れがあります。また大きな声を出すことなどから、中止とする予定です。

これから寒い季節を迎えると、季節性インフルエンザとの同時流行が懸念されます。もちつき大会では、ついた餅を餡子やきな粉で包む室内作業で密になりますし、特に食べ物を扱いますので、中止はやむを得ないと考えています。

<ホームページ（HP）開設>

「ウイズコロナ」の時代を迎え、ネットの活用が重要になっています。自治会では、9地区双木さんのご協力のもと、HPを開設いたしました。PCでもスマホでも閲覧できます。



HPにはスマホからQRコードで繋がります
パソコンからは下のURLで繋がります

<https://kokubunji-hm.sakura.ne.jp/higashimotomachi/>

<児童遊園遊具設置>

9月に東元町一丁目東部児童遊園の遊具設置工事を開始しました。本誌面が皆様へ届く頃には完成している予定です。

最後に、皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染予防策を徹底し、健康に過ごされるようお祈りいたします。



令和2年度自治会役員紹介（裏面に続く）

役名	氏名	出身地	市内 在住歴	趣味・特技	その他
第一地区長					
第二地区長					
第三地区長					
第四地区長					
第五地区長					
第六地区長					
第七市区長					
第八地区長					
第九地区長					
第十地区長					

個人情報のため、
表示を控えます。